
Réunion du comité directeur
25 novembre 2024

Présents: Lucile, Christophe, Géraldine, Alexis, Grégoire, Hugo
Invité: Catherine, Jean-Baptiste

Ordre du jour:

Point sur les adhérents
Trail de la Citadelle
Vente de calendriers 
Calendrier des courses
Noël des jeunes
Stage de Pâques
Boutique Bioracer
Salle Immersive Room

Point sur les adhérents :

On recense aujourd’hui 133 adhérents dont 121 licenciés répartis ainsi : 
- 84 jeunes 
- 49 adultes
- 3 dirigeants
Il y a encore environ 15 à 20 licences en attente soit du règlement, soit des dossiers d’adhésion.



La plupart des groupes sont stables en nombre d’adhérents.

Il y a une grosse baisse des jeunes en performance. Cela correspond à l’arrivée de beaucoup de 
jeunes en étude ou dans la catégorie sénior. Malheureusement, il ne sont pas remplacés par les 
plus jeunes (Génération Covid).

Le groupe Trottin’athlon a également fondu sans que nous ayions de réelle explication. La montée 
du groupe Petits Dauphins au CNCA peut en être la raison. Aucune communication spécifique n’a 
été effectuée pour attirer les jeunes dans ce groupe. Les interventions en milieu scolaire se font 
généralement avec des enfants plus âgés. Jusque là, nous n’en avions plus la nécessité car le 
groupe était rempli chaque saison.

Le flyer du club va être mis à jour, Antoine Crépin (ancien alternant du Codep) va être contacté 
pour ça. C’est lui qui a fait l’affiche de l’aquathlon. Une communication plus intensive sur les 
maternelles devra être prévue pour la prochaine rentrée.

Trail de la Citadelle :

Nous avons accueilli 720 concurrents (550 coureurs et 170 marcheurs). C’est plus au global que 
lors de l’édition de février. Il y a eu plus d’inscrits sur la marche et le 5km. En revanche, le 15km et 
le 22km ont moins attiré et ce sont les courses qui permettent d’engranger un bénéfice.

La date du 19 octobre 2025 est officialisée pour l’épreuve 2025.

La facture des secouristes est plus importante que le devis. Ils justifie par le fait qu’ils sont restés 1 
heure supplémentaire mais sans que personne ne leur demande. Christophe va les contacter pour 
dénoncer la facture mais il faut rechercher une autre association pour la prochaine édition.

Le bar a bien fonctionné, il a fait plus de 700€ de recettes. Les croques-monsieur et les crêpes se 
sont bien vendus mais c’est surtout les bières qui ont rapporté. 

En comptant les dernières factures et le chèque de partenariat (Volkswagen) qui devrait arriver, le 
Trail 2024 a permis de dégager environ 3000€ de retours financiers pour le club.

Une évolution des tarifs est également impérative au vue des tarifs des prestataires, notamment 
pour les t-shirts et les secours.

La tombola a été appréciée mais il faut trouver des nouveaux lots si l’on veut renouveler.

Aucun changement au niveau des horaires mais une simplification du parcours du 5km est à 
prévoir. Le tour des terrains de pétanque doit être également enlevé comme prévu sur les plans.



Un changement de parcours est nécessaire pour les courses Camberlot. Il faut rester sur le 
modèle de cette année en reprenant le début du parcours des adultes.

Il faut prévoir un responsable pour la marche et mettre quelqu’un à VTT qui surveille le parcours 
toute la matinée. Le fléchage a bien mieux fonctionné que les road-books et a été apprécié. 

Nous adoptons la proposition d’effectuer un départ groupé de la marche. Une réflexion est ouverte 
sur le meilleur horaire pour cela.

Le photographe (Axel Delcambre) fait de très belles photos appréciées par les concurrents car ce 
sont des photos rapprochées de chacun des coureurs. Fabrice Godart fait également de belles 
photos mais il est bloqué à son poste de signaleur. Il faut prévoir quelqu’un pour remplacer Fabrice 
et lui permettre de faire des photos d’ambiance, avec les paysages ou avec les bénévoles. Ces 
photos pourraient nous servir pour des présentations ou des dossiers de partenariats.

Il faut commander plus de t-shirts. Ils n’en reste plus aucun des anciennes éditions et nous 
souhaiterions en offrir aux bénévoles.

AG du club :

La date du 10 janvier est retenue. L’assemblée générale sera à 18h30. Comme chaque année, 
nous commencerons par la remise des bracelets EFT des jeunes à 18h.

L’AG aura lieu dans la salle des cérémonies à la mairie. Christophe a réservé la salle.

Les invitations sont à prévoir par mail pour les adhérents et par courrier pour les officiels (Maire, 
Adjoint aux sports, Président de la CAC, Directeur du Service des Sports).

Prévoir la réservation au Riley pour la suite de la soirée.

Vente des calendriers :

A l’occasion des fêtes de fin d’année, nous organisons la vente de calendriers personnalisés, avec 
la photo des différents groupes. Les photos sont faites sauf pour le vélo des adultes mais nous 
reprendrons une photo faite il y a quelques semaines. Il y aura 3 types de calendriers différents 
(Trottin’athlon / Jeunes / Adultes). Il faut un minimum de 30 commandes pour chaque et un 
minimum de 100 sur l’ensemble.

Le prix fixé est à 5€. Les adhérents doivent rendre leur bon de commande avant le 14 décembre.

La remise des calendriers sera à la rentrée et au plus tard à l’AG.

Calendrier 2023 :

Le comité a décidé de réduire les sorties club et les prises en charge de compétitions. Des 
déplacements groupés sont tout de même prévus chez les jeunes et chez les adultes. Le prochain 
est d’ailleurs prévu prochainement puisqu’il s’agit du bike&run de Villeneuve d’Ascq, le 15 
décembre.

Chez les jeunes, des sorties groupées seront prévues pour les championnats départementaux, 
régionaux et les sélectifs. Le club prendra en charge uniquement les sélectifs et les championnats 
de France puisque cela participe à l’apport de points pour la validation de l’école de triathlon.



Chez les adultes, des sorties groupées seront prévues aux duathlon de La Longueville (également 
sélectif D3), le 23 mars, et au Valtriman, le 25 mai.

Noël des jeunes :

Nous souhaitons renouveler cet évènement qui n’a pas pu avoir lieu l’an dernier. Il s’agit d’un 
gouter avant les vacances. Il aura lieu le samedi 21 décembre dans la salle du four à pain.

Géraldine doit envoyer un mail pour réserver la salle.

Il est décider de donner des chocolats au lieu des petits cadeaux. Il sera demander aux parents de 
ramener un petit gâteau ou autre et le club prendra en charge les boissons et les petits 
accompagnements.

Stage de Pâques :

L’idée initiale était de partir au soleil mais la charge de travail en septembre et octobre n’a pas 
permis à Hugo et Grégoire de s’en occuper avant. De ce fait, l’idée de prévoir un stage lointain 
devient compliquée. Il est donc décidé de partir moins loin pour bénéficier d’un regroupement de 5 
à 7 jours hors de la maison mais avec moins de contraintes.

Alexis va étudier les possibilités (Chamouille, Val Joly, Ardennes, Sangatte). Il faut trouver des 
hébergements puis évaluer les possibilités d’entrainement.

Le stage sera ouvert à partir des minimes. Il faut au moins 8 à 10 personnes intéressées pour que 
le projet soit viable.

Boutique Bioracer :

Les designs sont maintenant tous validés mais nous n’avons plus de nouvelles de Bioracer à ce 
sujet. Hugo va donc recontacter Pierre-Antoine, notre conseiller, pour ouvrir rapidement. 

La clôture des commandes devrait être aux alentours de l’AG pour que les adhérents reçoivent 
leurs tenues avant le début de la saison.

Salle Immersive Room :

Le stock a été rangé et inventorié. Des rayonnages ont été achetés pour pouvoir ranger 
correctement et cela a permis de faire beaucoup de place.

L’idée est maintenant d’investir dans des équipements de musculation pour créer un créneau 
spécifique. Pour le moment, seul les adhérents du groupe Performance ont accès à du 
renforcement lors de la séance de vélo du lundi soir. Nous pourrions demander à Guillaume 
d’encadrer une séance de musculation / renforcement après la séance de vélo pour ceux qui ne 
souhaitent pas nager. Cette séance serait ouverte à tous, groupe Bien-Être inclus. 

Hugo va faire une étude sur le sujet et fera une présentation des équipements requis et de leurs 
coûts à la prochaine réunion du Comité Directeur.

L’idée est également de s’inscrire dans les actions de Sport Santé avec la Maison Sport Santé de 
la ville.


